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COMITÊ DE INVESTIMENTOS - IPSNH 

Ata nº 03/2025 – Reunião Ordinária 24/04/2025 

Aos vinte e quatro dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, nas 

dependências do IPSNH, às 10h30min foi realizada reunião com o Comitê de 

Investimento com as seguintes pautas: 1. Relatório mensal de Investimentos mês 

de março de 2025; 2. Relatório do Primeiro Trimestre de Investimentos 

(jan/fev/mar/25); 3. Aplicação e Investimentos dos recursos e análise da carteira; 

4. Informes. Presentes: Andressa Raasch Feltz Presidente Executivo do IPSNH, 

Wanderson Marques Sperti Presidente do Comitê e o membro Fabiano Lima. 

Item 01 – Relatório Mensal de Investimentos referente ao mês de 

Março/2025: O Relatório mensal de investimentos das aplicações referente ao 

mês de Março de 2025 foi positivo no montante de R$ 319.518,67 (trezentos e 

dezenove mil quinhentos e dezoito reais e sessenta e sete centavos); Retorno por 

Segmento detalhado: Renda Fixa positivo de R$ 350.856,63, Renda Variável 

positivo de R$ 76.652,51, Investimentos no Exterior foi negativo de R$ -56.460,38 

e Estruturado foi negativo de R$ -51.530,29, aplicados em três Instituições 

Financeiras: Banco Brasil, Caixa Econômica Federal e Banco Itaú e o total da 

carteira no montante de R$ 43.855.891,15 esse é o valor de fechamento do mês 

de Março de 2024. Importante mencionar que a rentabilidade do mês foi de 

0,73%; a Meta do mês de 0,98%, neste mês não atingiu a Meta; no acumulado do 

ano ficou em 2,86%; enquanto que a meta atuarial acumulada do ano foi de 

3,31%, ou seja, o Instituto atingiu 86,32% da meta atuarial. Item 02 – Relatório 

do Primeiro Trimestre de Investimentos (jan/fev/mar) de 2025. Foi convidado 

o Sr. Douglas Bulian, como representante da empresa Infinity, que presta serviços 

de Assessoria Financeira ao IPSNH para apresentar o Relatório de Investimentos 

do primeiro Trimestre de Investimentos (jan/fev/mar) do ano de 2025. Douglas fez 

uma breve apresentação sobre o cenário do ano de 2025, reportou sobre a Selic 

durante o ano e o comportamento da oscilação do IPCA durante 2025. Fez um 

comparativo dos rendimentos do primeiro trimestre e disse que o IPSNH não 

alcançou a Meta no primeiro trimestre, mas dentro das condições do mercado e 

do cenário o Instituto teve um bom rendimento da carteira. Salientou que os 
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investimentos do IPSNH até o momento estão em conformidade com a Resolução 

nº 4.963/2021 e não apresentou nenhum desenquadramento. Apresentou o 

retorno por ativo e segmento. Fez um resumo dos fatos ocorridos durante o 

trimestre tanto nas questões econômicas quanto política global e no Brasil. Falou 

das expectativas de Mercado para os próximos meses e as possibilidades de 

investimentos e em busca de maior proteção da carteira. Item 03 – Aplicação e 

Investimentos dos recursos e análise da carteira: A Presidente do IPSNH 

explicou que devido à falta de quórum na reunião do mês de março todos os 

recursos oriundos de repasses vinham sendo feitos no fundo BB Fluxo. O Comitê 

de investimentos analisou o cenário econômico e as expectativas para o ano de 

2025 e propôs à realocação de R$ 4.000.000,00 (quatro milhões de reais) dos 

recursos que vinham sendo aplicados no fundo BB Fluxo para o Fundo Perfil, que 

tende a capturar melhor rentabilidade nos próximos meses, conforme sugestão de 

fundo apresentado pela assessoria financeira do IPSNH. Depois das análises e 

discussões o Comitê aprovou o remanejamento. A presidente do IPSNH e o 

Comitê de Investimentos solicitou orientação para a Assessoria Financeira do 

IPSNH de qual seria a melhor estratégia de alocação dos recursos para os 

próximos investimentos, nosso consultor Sr. Douglas propôs então a atualização 

da estratégia de investimentos, sugerindo o aumento da posição em fundos DI 

enquadrados no art. 7º, III, "a". Justificou a recomendação com base no atual ciclo 

de alta da taxa Selic, atualmente em 14,25%, com possibilidade de atingir 15%, 

conforme divulgado pelo Relatório Focus. Explicou que os fundos enquadrados no 

referido artigo proporcionam uma melhor relação entre risco e retorno. Destacou 

ainda que, ao aumentar o percentual nesses fundos, que possuem característica 

de menor risco de mercado, a carteira reduz sua volatilidade, contribuindo para 

uma gestão mais conservadora e, ao mesmo tempo, alinhada às necessidades do 

instituto de previdência (meta atuarial). Com a palavra, o Senhor Wanderson, 

presidente do Comitê de Investimentos, propôs que os recursos provenientes de 

repasses previdenciários sejam aplicados em fundos referenciados DI, 

devidamente enquadrados no artigo 7º, inciso III, alínea "a", da Resolução nº 

4.963/2022. Propôs ainda o aumento da posição nos fundos de vértices, 

considerando a cotação do dia, bem como o incremento dos recursos alocados 
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em fundos multimercados, aproximando-se do limite máximo de 10% previsto na 

Política de Investimentos. Após análise e discussão, os membros do Comitê 

concordaram com a proposta, ficando a deliberação aprovada. Item 05 – 

Informes: Andressa informa que a membra Jucielen Albuquerque de Souza 

solicitou a saída do comitê de investimentos por motivos pessoais, estaremos 

convidando outro servidor para estar participando do Comitê. Não havendo mais 

assuntos a serem tratados, Eu, Fabiano de Lima lavrou a presente Ata e vai 

assinada por mim e demais presentes. 

 

 _________________________                                        __________________________                   
   Wanderson Marques Sperti                                                       Fabiano de Lima              
        Presidente do Comitê                                                          Membro do Comitê              
       
                                                                                                                                                                        
___________________________                                                          
     Andressa Raasch Feltz                                                  
         Presidente do IPSNH                                                                 
 


